Héctor Jorge Talavera Cumplió Siete Años

La Srta, Mirna Norton Viaja A Nicaragua

Con occasión de sus vacacio nes, la estimable amiga nues-tra, Srla. Mirna Norton Shedden, emprendió viaje de re-

creo hacia Nicaragua. La Srta. Norton es eficiente La Srta. Norton es eficiente El 18 de abril partió rumbo empleada en la Oficina de Ad- a la ciudad capital el estima-

la Central de Golfito. En esta ocasión hacemos los mejores votos por la ventura del niño y sus estimables padres.

Don Edgar Alemán En Goce De Vacaciones

son nuestro deseos.



Maria Magdalena representada por la Srta, Thai Muy Jiménez, Fo-fografía fomada en la procesión del Viernes Santo en Golfito, abril 15-1960.—(Foto Castillo).

La Niñita Nidia María Sáenz Cumple Cuatro Años

plió 4 años de edad, la precio a la simpática amiguita y a sa niñita Nidia María Sáenz sus papás, haciendo los me-Bolaños, hija del estimable a jores votos por la felladad de migo, don Armando Sáenz, los tres. mandador de Fca. 55 de Coto y su estimable señora esposa, doña Nydia Bolaños de Saenz, maestra en la escuela de Fca.

Santiago Moncada Disfrutó Vaciones

el amigo nuestro. Santiago ce los mejores votos porque Moncada Rugama, oficinista en el gran país del Norte, dis-del Dpto. de Materiales y Re-frute de una estadia feliz en ruesio, en Golfito.

El 17 de abril pasado cum- | "EL PACIFICO" congratula

El Dr. Alfredo Silva Hacia Estados Unidos

El 10 del pasado mes de abril, el Dr. Alfredo Silva. Superintendente del Dpto. Médi-co de la Compañía Bananera, en Golftio, partió para los Es-Desde el 18 del pasado mes tados Unidos en goce de va-de abril distruta de vacaciones cactones. "EL PACIFICO" haasocio de su estimable familia.

La Srta, María Elena Quirós En Vacaciones

Desde el 16 del pasado mes tico, de sus vacaciones anua-de abril, dejó Golfito, dirigién-les. En esta coasión le renova-dose a Puerto Limón, la seño-mos los mejores deseos de lista, con el propósito de dis-frutar en el puerto del Allán-

La Cigüeña Hace Visitas En La Zona

El buen amiguito de "El PA- Talavera y deña Olga Fiana.

CIFICO", Héctor Jorge Talavede Talavera, cumplió 7 años hogar del estimane
el 23 de abril pasado. Héctor
don Francisco Matus y su sefiora esposa doña Maria Luisa García de Matus. Un precioso varoncito, a quien bau-tizarán con el nombre de E-duardo Antonio, ha venido a llenar de ilusiones y alegría sin limites a padres y abuelos. Dios ha de querer para el re-cién nacido, la mayor ventura y buena salud.

También en la casa amiga misiones del Hospital de Gol- ble amigo don Edgar Alemán del estimable caballero don fito. Al consignar esta nota so-cial, le damos el hasta luego recidas vacaciones. Que le esposa, doña Teresa Monestel y le deseamos muy feliz via sean provechosas y las goce, de Bonilla, hizo su arribo la olgüeña. El 26 de marzo pasado una graciosa niñita trajo illusiones y alegría a ton esti-mable hogar. Joyse es el nombre que ha sido impuesto a esa muñequita. Hacemos los

> Don Miguel Vargas y su se-ñora esposa doña Elida Pérez de Vargas están también telices por el arribo de un va-roncito a lan estimable hogar. El 6 de abril nació en el Hospital de Goliito. Quiera Dios para el recién nacido y para los buenos amigos nuestros, del bien ilumine siempre al ho del grupo, manifestó:

Demetrio Soto A San José

Demetrio es un activo choer del Departamento Médico chos miles los traba rdures en Golfito. Se fue a vacacio- que acupa em empresa. Viven nes el 18 de abril ppdo.; se- bien los traba adores y sus fagún se nos informó, en millas. Cuentan en las nuevas motocicleta hasta la ciudad fincas con casas unifamiliares.



madie nogar, joyse es el nombre que ha sido impuesto a cial para "EL PACIFICO". Le fue tomada esta fotografía en el fecial para "EL PACIFICO". Le fue tomada esta fotografía en el fecial para volos por su solud y bienestar. Felicitaciones a sus damos a tan estimable familia en forma atenta.— (Foto Artavia).

Varios Hombres De Negocios Recorrieron Zona Bananera

GOLFITO.— Un grupo de casilas. El clásico barracón ha hombres de negocios de la cedido campo a la casa uniciudad de San José visitó el familiar. sábado y el domingo 1º la región Sur del país.

mucha dicha. Que la estrella Francisco Solano, integrante les, etco. Procura montener en

lonna. Pudimos constalar el adelanto que ha logado la zona. La Compañía Brancera de Costa Rica trabaja activamente promoviendo maror de-sarrollo agrecia. Suman mu-Los solteros también tienen sus

"La empresa proporciona medios para el desarrollo de El ex-diputado don Manuel actividades deportivas, sociaen detalle la vida de los tra-batadores del Sur, motivo el tegral de la economicale. Y tue un ávil

Enfermos En Golfito

En el salón "E" del Hospital de Golítio saludamos al estimable amigo don Alvaro Carvajal Zárate, trabajador del Dpto. Mecánico de Piedras Blancas. Sufrió quebradura de su brazo derecho el 20 de marzo pasado. Dichosamente ya ha mejorado bastante. De lo que mucho nos alegramos.

Don Raidel Angel Montero Miranda, trabajador de lingenieria en Coto 47, ha mejora-do notablemente de salud, un tanto quebrantoda. Lo satuda-mos en el Salon H, del Hospi-tal de la Cia. Bananera, y nos alegra poderlo consignar así.

La Sra, María Eugenia Contreras A Vacaciones

Esta buena amiga de "EL PACIFICO", competente ofici-nista del Departamento Médico, también se fue en vacaciones el 18 de abril.

Hacemos los mejores votos porque las goce con toda nie-

Don Ismael Rocha Guido Se Accidentó

El 23 del pasado mes de abril sufrió un serio accidente el estimable amigo don Ismael Rocha, trabajador del Dpic. Mecanico en Golfito,

Una quebradura en el ple Izquierdo lo tiene postrado en el Salón "E" del Hospital de la empresa Bananera, Celebramos informar que ha mejorado visiblemente. Hasta su lecho de enfermo lleguen los mejores deseos de "EL PACIFICO", por su pronto restablecimiento.



rila María Elena Quirós Babienestar y la saludamos muy
lista, con el propósito de dislista, con el propósito de dis-

TAYO DI

imo p

. Fine lanca

uesta

leado

n nu

ren e

Ido e

comp

El (

inca

e de

in bo

ando

Loure

as 1

लोव व

resul

porti

ue.

nen

dade

zant

(Viene de la página uno)

las fincas de ese sector. Espetos sobre nuevas variedades de banario para ser cultivadas en Costa Rica. La visita a las plantaciones fue de verdad in-

CONVERSACION CON LOS TRABAJADORES

La Comitiva se dirigió a la Finea Doce para conocer todo su cuadrante que resultó de portunidad de que los diputados pudieran departir anipliamente con los trabajadores, salarios, las viviendas y el trato que reciben de lou jeles.

VISITAS A PIEDRAS BLANCAS Y COTO 47

Después del almuerzo que fue servido esplendidamente sando muy buena impresión en el Club de Palmar Sur en su organización. donde fueron muy blen aten didos los visitantes, se salió por la via del ferrocanil con rumbo a Piedras Blancas, en donde el otro Comité de Empleados atendió a los señores dinutados, lograndose alojamiento de los señores diun interesante cambio de im- putados en donde se había presiones entre los empleados y los miembros de la Asamblea Legislativa, después de en la cual se reunieron más recorrer ese sector se ampren- de doscientos empleados de dió la marcha, siempre en ferrocarril hacia Coto 47 en donde fueron hospedados y pasaron la noche los invitados.

UNA FIESTA CORDIAL EN VILLA NEILLY

esforzado empresario don Ricardo Neilly fueron invitados los diputados a visitar VILLA NEILLY, una nueva población palpar con toda amplitud los que está surgiendo en forma les expusieron los empleados admirable en aquella latitud. les expucieron los empleados Don Ricardo ofreció una es- y formar un criterio preciso sopléndida fiesta en su casa y bre la verdadera situación. posteriormente una llegante comida en el Hatel de don VI-VISITA A LOS TRABAJOS cente Buluter.

LA VISITA A GOLFITO

El dia siguiente, el domingo barque, y fue una admirable.

fue dedicado a visitar la zona de Golfito. Antes de entrar a la población los diputados fuecialmente se conoció el De ron trasladados a un autobús partamento de Investigaciones para realizar el viaje a la poen donde se hacen experimen-blación de Golfito; de paso visitaron el Balneario propisdad de don Luis Romero, quien agasajó espléndidamente a los vialeros y así mismo conocieron los tugurios de la pobla-ción civil, para enfocar ese grave problema de Golfito.

Vale la pena consignar que llamó la atención que las fotografias que en San José se publicaron en alguna ocasión de sumo interés, pues hubo la o esos tugurios como viviendos de las Compañías Bananeras, una treta que se puso en esta

En esta oportunidad se visitó la "Bolsa Nº 1", núcleo de viviendas para trabajadores de la Compañía Bananera, así como el Hospital de la Compania Bananera en Golfito y la ciudadela del "INVU", cau-

ESPLENDIDA FIESTA EN EL CLUB DE COTO 47

Por la tarde del domingo se regresó a COTO 47, lugar de organizado una espléndida fiesta en el club de ese lugar. los distritos de Coto y Laurel.

Es digno de especial comentario la oportunidad que tuvieron los diputados de departir ampliamente durante el transcurso de esta fiesia con empleados de diferentes cate-Por amable invitación del gorías que expusieron los problemas existentes en la zona bananera del Sur, lo cual sirvió en forma admirable para que los diputados pudieran

DE CORTA DE FRUTA

El lunes era día de "corta" de truta para preparar un em-



La cámara indiscreta de EL PACIFICO capto a las señoritas Jannet Calico han troido una magnificación, que forman el ala derecha del conjunto de fútbol "Independiente", cuadro balompédico femenino que jugo dieron constatar que la vida de los trabajadores se desacuerde, tuvieron los estadios de Golfito y Coto.—(Foto Castillo), rolla normalmente y que se puedo subir la grada porque de la leña, y cáscaros de los trabajadores se desacuerde, tuvieron los estadios de Golfito y Coto.—(Foto Castillo), rolla normalmente y que se puedo subir la grada porque mi madre.



El equipo femenino "Independiente" posa para El PACIFICO minutos antes de iniciarse el encuentro contra el "Odeca", en la cancha de deportes de Golfito, la noche del 30 de abril ppdo.

(Foto Castillo).

tud este trabajo consistente en reciben de sus jejes inmedia- se presentan en el desarrolla sus diferentes periodos, tales los. como la corta del banano en las plantaciones, el paso de la fruta al andarivel que l'eva al lavadero y por último, la labor de carga de los carros para su traslado a los muelles.

En esta ocasión los diputados pudieron conversar ampliamente con los trabajadores y palpar su situación verdadera, haciéndoles preguntas sobre los salarios y las condiciones de vida en que llevan a cabo su labor, pudiendo de esta manera poder hacer un julcio exacto y preciso, que solo personalmente puede realizarse.

LA ORGANIZACION MODELO DE LA "FINCA 54"

Por especial invitación del Comité de empleados los visilantes fueron llevados a la Tinca 54 de ese sector, con un magnifico cuadrante dande se están construyendo "unitamiliares", con toda clase de comodidades, servicios sanitarios, luz eléctrica y magnifica agua potable todos ésos serbaiadores que allí se aloran.

ca 54" bieri puede llamarse organización modelo, pues conslituye un positivo adelanto en que vendrá a significar un grandel ye positivo beneficio para la clase trabajadora.

LOS "COMISARIATOS" DE LA COMPANIA

lantes hie la buena organización de los "Comisariatos" de la Compañía instalados en todos aquellos lugares donde hay población de trabaladores y se pudo constator que los artículos de primera necesidad son obtenidos a precios más bajos que en la Meseta Cen-

LA MAGNIFICA IMPRESION QUE TUVIERON LOS DIPUTADOS

realizaron esta interesanto jira la delarme casi atadas las

oportunidad para que los di-imanifiestan muy satisfechos, putados pudieran apreciar en tanto por los salarios que de-signario, se pudo apreciar que toda su importancia y ampli- vengan, como el tratado que inuchos de los problemas que

> Uno de los puntos que más circunstancias que la gran mayoría de los superintendentes de fincas así como mandadores son costarricenses.

Así mismo, vale la pena conde las actividades en esa zona son originadas por la labor obstruccionista que llevan a satisfizo a los diputados es la cabo ciertos dirigentes comunistas que se mantienen en una constante labor de inquietud en perjuicio de los propios trabajadores.



Doña Fidelina Arrieta hace el saque de honor en el sensacional cotejo entre los equipos femeninos Odeca y el Independiente, celebrado en Golfito a las 19 y 30 horas el 30 de abril, con asistencia de por lo menos dos mil personas, Triunfó el Independiente 3 a 6 (Foto Castillo).

Un Día De Mercado...

(Viene de la página tres)

fensión absoluta, me sacaban las mangas de la camisa y mis mangos, mis melcochas, mis "güesillas", mis limas y mis dos docenos de Jabonolllas rodaban a mis pies y eran presa de aquellos salteadores. que a mil vista y paciencia se los tragaban, riéndose de mi copioso sudor y llanto. Y-no era eso la pear, sino que con la violencia, me habían saltado el botón de los calzones, único sostén de esa adorable prenda, y al dar yo el primer Se puede afirmar, sin te paso hacia mi casa, se me es-mor, que los diputados que currían y se me escurrían haspaso hacia mi casa, se me espor la Zona Bananera del Fa-pantorrillas, en cuya vergoncilico han traido una magnifi- zosa y triste figura me acerca-

traigo caidos los calzones!

A mis aritos acudia la familia toda, me descargaban Y previo un par de puntapiés por sinvergüenza, me hacian entrar de las orejas.

Aqui falta una tapa de dulce γ un zapallo, decia mi-

-Fué que.

-¡Silencial ¡ya viene con sus mentiras! ¡Ahora, en castigo, en cuanto alimuerce, mele esa carretada de leñal

No había apelación: estaba convicto, conteso y sentencia-

Pensaba un rato en las iniusticias de la vido. Almorzaba con apetito voraz, y metida la leña, llenos de raspones y cáscaras las oreias y el pes-



los Deportes En Finca Cartago **Estuvieron Sumamente Lucidos**

n número de 162 personas, vajaron a Puerto González, en

finca Cartago, parte integran- don Antonio Fresch y el señor e de los paseantes, escenificó in bonito partido allá, enfrenlaurel. El match se inició a las 10 y 30 a.m., con asistenda de numeroso público, y como era natural, con visos de esultar una bonita fiesta de portiva, como en realidad la

U8

(UO

Los dos clubes de futbol fienen buenos elementos, de alli que el choque se tornara verdaderamente atractivo e intere-

Comenzó el primer tiempo sin que ninguno de los dos conjuntos se diera tregua. Asiduamente se buscaban el uno al otro, la oportunidad de hacer anotaciones. Los visitantes lograron la anotación del primer gol en certero shut del magnifico extremo derecho Orlando Viales, yéndose los con-funtos al descanso con el marcador 1 a 0 a favor de los mu-chachos de Finca Cartago. Iniciada la segunda mitod

del encuentro, los de casa luchaban con todo denuedo por lograr el empate y sobrepasar cifras para sacar la victoria, pero todo era inútil, ya que se habría de saber el re-que la puerta de los mucha-sultado del campeonato, por la chos de la Finca Cartago esdo (Murruco), una tapia intranqueable y para decirlo en muchas veces le arrancó a la fanaticada los más nutridos aplausos, cuando saltando con precisión y seguridad, frustraba la esperanza de los delanteros de Laurel.

Corea, recibió en magnífica nanera.

colocación una bola, corrió La disputa del codiciado tí- Cerda, también de Coto.

imo pasado, se organizó en gró una segunda amotación. del Distrito, Mr. Peter Hoga-Finca Cartago, de Piedras Se sucedieron los minutos restantes de juego y el cotejo especial los atendieron. A los puesta de trabajadores y emterminó con un 2 a 0 a lavor visitantes, después de concluipleados de administración, que del conjunto representativo de do el match de futbol, se les la Finca Cartago.

ren expreso, galantemente ce- muy telices y agradecidos por departieron en franca camadido en forma gratuita por la las numerosas atenciones que rodería visitantes y trabajado-Compañía Bananera. recibieron allá, especialmente res de las fincas del Distrito El equipo de futbol de la de parte del buen deportista de Colorado".

El domingo 17 de abril pró-joan ella y en tiro cruzado lo Asistente del Superintendente a Finca Cartago.

Los paseantes regresaron muy asistido baile en el que

andose al conjunto titular de En Formidable Cuadrangular Se Decidirá El Mejor Título

Desde hacía varios meses se tulo de Campeón de Campeo-venía acariciando la idea de nes se hará entre los equipos ros de Palmar, Esquinas, Coto Finca Jalaca. y Golfito.

En años anteriores se había otra Coto, aunque en los 2 lístico. últimos no se efectuó por diversas razones.

Desde diciembre la Federación de Futbol de Golfito se había dirigido a los organismos directivos del flutbol en los distintos distritos, pero la cuadrangular fue preciso posponerla por varios meses por el hecho de que, especialmente en cuanto se refiere a Coto y Palmar, no sería hasta lebrero o marzo del presente año taba cuidada por Pablo Oban- muy crecida cantidad de equipos participantes.

De muy buena fuente hemos pocas palabras: el mejor de sabido que el domingo 8 de los 22 jugadores. Murruco tu-vo una mañana feliz y por nión en Palmar Sur, entre miembros de las Federaciones de Futbol de Palmar, Esqui-nas, Coto y Golfito, para ulti-mar los detalles y fijar la fecha para iniciarse el torneo, acontecimiento deportivo que Allí no habrian de terminar habrá de despertar mucho en-mal de Esquinas. las cosas; el interior derecho tusiasmo entre los aficionados Picher ganador Pedro Gui-

levar a cabo una cuadrangu- campeones de 1959, o sean el lar entre los equipos de futbol "Ferrocarril F. C., de Golfito, que hubieren logrado campeonizarse en el campeonato de 47", Finca 9, de Palmar Sur y 1959, en los distritos banane- el conjunto representativo de

En el próximo número de "EL PACIFICO" daremos mallevado a cabo, siendo en una yores informaciones sobre tari ocasión la sede Golfito y la esperado acontecimiento futbo-

La Finca 54 Gana En Beis

El domingo 17 del pasado mes de abril, la Selección de Beisbol de Esquinas, Piedras Blancas, visitó Coto, para en-frentarse al cuadro representativo de Finca 54, que jugó

debidamente reforzada. A las 9 y 30 a.m. tuvo lugar el cotejo en la cancha de beisbol de la Finca 47 de Co-to. En las fincas bananeras hay bastantes aficionados a tan emocionante deporte, de alli que el juego despertara el mayor interés y fuera presenciado por numeroso público.

El conjunto de Coto 54 demostró su evidente superiori-dad y con 9 carreras contra 1, vencieron con relativa fa-cilidad a los visitantes del Ra-

de los de Finca Cartago, Tino al futbol en toda esta zona ba-do, de la Finca 54 y cacher ganador resultó ser Dagoberto



Corresponde la presente fotografía al conjunto de futbol de Finca Alajuela, que recientemente jugó en Golfito contra el "Costa Rica F. C." y el "Dep. Michael Hunt". La fotografía fue tomada por Castillo momentos antes de Iniciarse el match contra el equipo de Mercaderías. (abril 24-1960).

NACIONALES

ESTADO ACTUAL DEL CAMPEONATO MAYOR DE FUTBOL

Equipos	II	G	E	P	GF	GC	Ptos.
ALAJUELENSE	4	3	1	0	13	3	7
HEREDIANO	4	2	2	0	13	3	6
SAPRISSA	- 4	2	-1	1	9	4	5
CARTAGO	4	2	1	-1	5	4	5
ORION F. C	4	1	2	1	4	5	4
GIMNASTICA	4	2	0	2	6	12	4
EL CARMEN	4	0	1	3	1	10	1
LIBERTAD	3	0	0	3	0	7	0

NOTA: Esta tabia es de acuerdo a datos tomados el día 2 del corriente.

Goldadies	
JUAN ULLOA (Alajuela) CARPIO (H) FEO ROIAS (Saprissa)	4
ARSENIO (G)	4 3
CUICO BEJARANO (H)	3
SANINGO SOTO (C) HUMBERTO VALVERDE (C)	2 2
JUAN JOSE GAMEZ (A)	. 2
OSCAR RAMIREZ (G)	
W. PEARSON (A)	
RUBEN JIMENEZ (S)	1
GUIDO PEÑA (O)	
CAYACA MARIN (H)	1
CHINO TORRES (C)	1
GARITA (H) ROLDAN (O)	1
EDGAR QUESADA (H)	
CHEMA CAMPOS (O)	1 12

INTERNACIONALES

El Real Madrid de nuevo participaba en la Copa de Europa al derrotar por dos veces consecutivas al Barcelona, Campeón de la Liga Española de Fútbol, por marcador de 3 a 1 en el campo del Real Madrid y 3 a 1 en el campo de Barcelona. El Real Madrid es ya cuatro veces Campeón de la Copa Europa y ahora va a disputar por la quinta vez consecutiva.

El veterano jugador de tenis Pancho González, derrotó a Ken Rosewall por seis-tres y nueve-siete, gamando la serie mundial con 49 victorias y ocho derrotas. Rosewall quedó de segundo con 35 victorias y 5 derrotas. El ecuatoriano Pan-cho Segura fue tercero con 22 victorias y 28 derrotas y el ex-campeón de Wimbledon, Alex Olmedo, del Perú, quedó en cuarto lugar con 11 victorias y 44 derrotas.

Marlo Llamas de México, ganó el torneo internacional de tenis de Palermo, venciendo al italiano Giuseppe Merlo, por 6-4, 3-6, 6-2, 4-6, 6-2, en el partido final de singles. En la final de singles femenino, la joven australiana Jane Lehane ven-ció a la sudafricana Berenice Car, por 6-4 y 6-3.

El título de dobles masculinos, fue ganado por los italianos Orlando Sirola y Nicola Pietragell, que vencieron a Robert Howe de Australia y a Abe Segal de Sudáfrica, por 10-8, 4-6, 6-3 y 7-5.

EQUIPO JUVENIL EN FINCA LLORONA

FINCA LLORONA, División de Quepos.—Un equipo fuvenil de fútbol ha formado el entusiasta deportista don Efraín Cambronero.

El señor Cambronero es maestro de la escuela de la Compañia Bananera de Cosla Rica en Finca Llorona. El nuevo cuadro ha hecho ya varias presentaciones. Ha demostrado garra, fibra y entusiasmo. Perdiendo y ganando, siempre ha observado el cuadro la misma actitud: caballerosidad y alto espíritu deportivo. Corresponsal.

den.

Grandes Festejos Deportivos En Toda La Zona...

(Viene de la Pag. PRIMERA)

LA GIMNASTICA ESPAÑOLA GANO A FINCA 2 Y PER-DIO CON FINCA 9 EN CO-TEJOS DEL 30 DE ABRIL Y 1º DE MAYO.

En Palmar Sur, con ocasión del Dia del Trabajo, hubo, al igual 'que en los distritos de Golfito y Coto, sensacionales eventos sociales y de-

En cuanto a futbol, informamos que en la cancha de Deportes de Palmar, se jugó un atractivo encuentro de futbol el sábado de abril, a las 3 de la larde, entre la Gimnástica Española, de la ciudad capital y Finca 2, Sub-Campeón de Pal-

Lo ganaron los visitantes por el estrecho score de 3 a 2, habléndose presenciado un match de futbol muy atractivo por lo equilibrado de las ac-

FINCA 9 SE COBRA ESA DERROTA.

El domingo 1º de mayo, a las II horas, el cuadro Campeón de Palmar, Finca 9 se enfrentó a la Gimnástica Es-pañola. Como era natural suponerlo, gran cantidad de genles de las inmediaciones de Palmar y Puerto Cortés, se dieron cita al campo de deportes de Palmar Sur, para la gran visión a gol. presenciar una confrontación que atraía hasta el más exigente de los fanáticos al futbol. El estadio y los conternos dominio en la cancha. Anota-de la cancha, estaban llenos ron: Janneth Saboric y Saddy de espectadores.

Sin que podamos pormenorizar detalles de este magnifico juego, por la premura del tiempo, y la falta de espacio, por la mucha información deportiva que reportar, estamos en capacidad de informar que le". en lucida brega triunfó la Finca 9 por 2 a 1.

LAS MUCHACHAS DEL INDE-PENDIENTE VENCEN AL ODECA POR 3 A 0, EN SEN-SACIONAL PARTIDO EN GOLFITO.

El sábado 30 de abril, jugaron en Golfito los ya famosos los, Sres. Bonilla y Monestel conjuntos femeninos "Indepen-diente" y "Odeca", de la ciu-de la ciu-sal que habían sido muy bien dad capital.

A las 19 y 30 horas, comentó el coteio, el que se jugó en Bananera muy solicita con la cancha de deportes, con una concurrencia superior a ceptos de gratifud, se hicieran las tres mil personas, o para públicos. Gustosamente los meior decirlo, talvez la más complacemos.

grande de cuantas hemos vis- LOS CONJUNTOS FEMENIo en los últimos años al re-

dedor del estadio de Golfito. Fue dedicado el cotejo a la estimable señora, buena deportista, doña Fidelina Arriela quien se presentó e hizo el caque de honor y obsequió al troteo y a las perdidosas, un

Comenzó el match cuidando a puerta del Odeca la Sita. Argentina Durán y del Inde-pendiente, Marielos González, hija del celebrado jugador de otros tiempos, Agapito González. Se jugaron 30 minutos por tiempo. Los conjuntos venían baia la acertada dirección de los conocidos deportistas y entrenadores de cartel, Sres, San-tiago Bonilla y Franklin Mo-nestel, también celebrado loautor deportivo de Radio Excelsior, éste último.

Con la natural especiación y mundo se aprestó a presenciar el cotejo, aplaudiendo caen todo momento.

El match fue muy atractivo, ganándose la mayor admirarión del público, Saddy Castro, Janneth Saborio, Dinorah Arias, y la sensacional Ruddy Nelson; esta morena todo una revelación con su resistencia y estilo de juego.

Saddy la más peligrosa para hacer anotaciones, por la precisión de sus balonazos y

El primer tiempo termino 2 a 0 a favor del Independiente, conjunto que ejerció el mayor

En la segunda mitad del encuentro, la celebrada jugadora Saddy Castro decretó la tercera caida para las del Odeca, terminado con score de 3 a 0 a favor del "Independien-

"EL PACIFICO", al reseñar ese sensacional juego de lutbol, congratula a vencedoras aplausos más habrán de conquistarse estas grandes atletas, a más de los que recibieron en Golfito.

Los dirigentes de los conjunfito muy culto y la Compañía ellos. Querían que esos conNOS ODECA E INDEPEN-DIENTE ECENIFICARON SENSACIONAL PARTIDO EN COTO 47, EMPATANDO CON SCORE 1 A 1.

También en Coto 47 celeconjunto ganador, un preciso braron un encuentro las muchachas de los atractivos con-juntos de futbol "Independien-te" y "Odeca".

A las 11 a.m. el domingo 19 de mayo, éstas grandes de-portistas, que ya fuera del país han puesto muy en alto el concepto deportivo de Costa Rica y que todos lo sobe-mos, saldrán próximamente a competir por el mundial, con rumbo a Caracas, Venezuela, dieron una exhibición de buen futbol para los trabajadores de Coto, en ocasión del Día del

Un público como jamás se ha visto en el estadio y rodeando la cancha de Coto 47, el mejor entusiasmo, todo el se aprestó a presenciar ese partido, en el que frenética y cariñosamente, prohijaron ariñosamente a las jugadoras, plausos y demostraciones a lan dignas deportistas de la Miramar, en Golfito. ciudad capital.

Conforme a la información que nos brindió don Franklin Monestel, co-dirigente de los conjuntos, podemos informar que jugando tiempos de 30 minutos, la primera mitad del cotejo se resolvió por 1 a 0 a favor del "Independiente",

En la segunda mitad del match, la celebrada jugadora Dinorah Arias, de la alacante del Odeca, en forma lucida empató el partido, llegando éste a su final sin variar el mar-

Tanto el señor Bonilla como el amigo Monestel, solicitaron a este corresponsal que transmitiera a la Compañía Bananera, entidades deportivas de Coto y Golfito, y al culto pú-blico de ambos lugares, sus sinceras manifestaciones de gratitud, tanto de ellos como de las integrantes de los conjuntos de futbol, por lo generosos y atentos que fueron con ellos. Subrayaron en sus may vencidas. Muchos miles de nifestaciones, que se llevan los mejores recuerdos de esta zona bananera del Pacífico. Con mucho gusto los complacemos, haciendo públicos esos conceptos.

atendidos, el público de Gol-EN COTEJO CELEBRADO EN GOLFITO EL PRIMERO DE MAYO, EL CLUB DEPOR-TIVO DE FINCA LAUREL VENCIO AL IMPERIAL.

Como se había anunciado



Panchito Rodríguez y Valentín Brown captados por la Cámara de "EL PACIFICO", en match de exhibición, por ellos ecenificado es la tarde del 10 de abril, en el cuadrilátero instalado en el Chi

en el programa de festejos so-bia anunciado la celebración cial-deportivo, en celebración de un cotejo entre juveniles de del Día del Trabajo, en esta Coto y Golfito, como prelimizona bananera del Pacífico, a nar al esperado cotejo femelas 8 horas del 1º de mayo aino del Odeca e Independienmidieron sus fuerzas dos bue-nos conjuntos de futbol: el Imperial F. C., dirigido por Tuno golfiteña. Atencio, de Golfito y el equi-po representativo de Finca Laurel, Puerto González, bajo la acertada dirección de los entusiastas deportistas, señores Arnoldo Soto y Vicente Mata-

Tocó dirigir el cotejo al árbitro Sr. Edwin Rodríguez, de la Filial de Golfito.

Con asistencia muy nutrida se inició el match a la hora señalada, con una mañana espléndida, presagiando un buen tlempo para que los miles de trabajadores que pueblan esla tierra de promisión, cele-braran sin las inclemencias del tiempo, el Día del Trabajo.

Iniciadas las primeras acciones, el conjunto visitante poco a poco fue demostrando mejor calidad, entendimiento y rapidez en las avanzadas, sin que ello quiera decir que los locales fueron presa fácil. Sin embargo, cuando se jugaban rios F. C., por el triunfo obte-sólo 15 minutos, Adrián Vene-nido. gas, centro delantero de los muchachos de Laurel, logró su primera anotación en tiro imparable que no pudo contener el portero Eduardo Alvarado. En un juego más bien equilibrado, se continuó jugando, hasta agotarse el primer período de juego sin más anotaciones, terminado con el 1 a 0

a favor de los visitantes. Comenzó el segundo tiempo, y aunque los golfiteños asediaban a sus contrarios, los avances morian en piernas de los defensores de Laurel o a manos del espigudo portero Robert /Taylor. A los 27 minutos del segundo tiempo, el extremo derecho, Aiden Espinoza, anotó el segundo gol para los visitantes. Sin otra novedad, terminó el match. El arbitraje a penas regular; el silbatero Rodriguez tuvo algunos desaciertos, aunque en nada influyeron en el resultado fi-nal del partido. Score final 2 Laurel: 0 Imperial F. C.

EL JUVENIL BOCA JUNIOR DE COTO, CAYO FRENTE AL MILLONARIOS, EN AMIS-

te, jue tanto entusiasmo habia despertado entre la fanaticada

Exactamente a la hora anunciada comenzó el prelimina, enfrentándose el Millonarios F. C. de Golfito, al Boca Junior de Coto, jugándose tiempos de 35 minutos, como es lo reglamentario en los equipos ma-

Bastante público presenció el match; los muchachos del Millonarios, imponiendo un ligero dominio en la cancha, jugaron los primeros 35 minutos, con el marcador de l a 0 a su lavor.

Iniciado el segundo tiempo, cada conjunto logró una anotación, terminando con un 2 a l a favor de los del patie.

Los muchachos de Coto venían bajo la dirección del valioso deportista don Marino Elizondo; los de casa capitaneados por el entusiasta deportis-ta, don Absalón Villalobos. Felicitamos al conjunto Millona-

(Pasa a la Pag. ONCE)



MILLONARIOS, EN AMISTOS O CELEBRADO EL 30
DE ABRIL.

Para las 18 horas del sabado del 23 y 24 de abril, en Golfito, demostro habilidad, valentía y magnifico apañe.—(Foto Castillo).



El "Odeca" en pose especial para El. PACIFICO. Fue captada al iniciarse el juego contra las muchachas del "Independiente", el 30 de abril, en Golfito. Match ganado por marcador de 3 a 0, por las del "Independiente". En la foto se observa al conocido entrenador Santiago Bonilla. — (Foto C astillo).

La Selección De Soft-Ball Pierde Un Buen Encuentro

Por lo menos 45 excursio- zándo el match con score de 4 nistas de Puerto Armuelles vi- a 1 a lavor de los panameños. sitaron Golfito el sábado 9 de de las 10 y 30 a.m. del dia si-go a un buen conjunto de sof-

a tan gustado deporte. Los gol- ñeros suyos, fileños era capitaneados por

Reseñando ese bonito en tuno de Francisco Lacayo, cuentro, nos encontramos con quien con 2 outs, un compañede dos outs, el picher Her- 7ª entrada, conectá una línea nández (conocido por Tatá pa- encima de la almohadilla de firiendo al 3º y 4º bateador del line-up. El 5º hombre de lanzamiento le conectó una linea que pasó sobre la cabeza del jardinero izquierdo Matus, 3 a 0 a los visitantes y esto, a la postre, selló la derrota para el equipo local, que solo pudo anotar una carrera en civamente a los visitantes y el cierre de la 5ª entrada. Los también a la Selección de Golabriendo el 6º, anotaron su uno obtuvo. cuarta y última carrera, finali-

Club

es de elimi-

dien-

abia

mun-

inar,

os F.

unior

3 de

del

inu-

a 0

mo•

2 a

ball para enfrentarlo a la se los del cuadro local, viniendo lección local. Venían los muchachos panameños balo la brarse la derrota, triunfando dirección del muy conocido de esta vez, por 6 carreras a deportista don Domingo Ca-Jon. 5, gracias a la labor destaca-da del pitcher Hernández (Ta-A las 19 horas se inició el tá), a quien en 14 innigs, no primer match entre los selectionados de Armuelles y los rrera limpia, ya que las 4 del de Golfito, en la cancha de primer juego y las 5 del se-departes local y con asisten-gundo, jueron producto de cia de numerosos alicionados arrores cometidos por compa-

Es justo recalcar que la briel conocido deportista Teodo- llante actuación de Tatá con-10 Páez. El encuentro se jugó tribuyó decisivamente a la vicen honor de dan Carlos Delga- Ioria lograda por los golfitenos. También un batazo oporel hecho de que desde solo ro en segunda base y el score la primera entrada, después empatado, en el cierre de la ra la afición), perdió la go- la segunda base, e hizo anoma; momentáneamente, trans- tar a su compañero con la carrera del triunto, delando al equipo contrario tendido en el turno al bate, en el segundo campo, finalizando el cotejo con score de 6 a 5 a favor de la Selección de Golfito. La flesta de bates fue muy atraccon la cual le dio margen de tiva, satisfizo al mucho público alli presente y se vio jugar muy buen sol-ball.

"EL PACIFICO" telicita efumuchachos de Armuelles, a lito, por el triunto que cada

Corresponsal Deportivo.



STEVENS ABANICA LA BRISA: Diversos eventos deportivos se celebraron en Palmar Sur con motivo Fiesta del Trabajo, El Campeón de Beisbol Nacional Numar jugó una serie de tres encuentros contra selecciones de Palmar Sur y Esquinas. El 30 de abril cayó de novena capitalina 7 x 6, luego el domingo 1º de mayo se reivindicaron y haciendo supremos estuerzos, ganaron el doble juego, primero 6 x 5 y luego 9 x 3. En la gráfica, el corpulento George Stevens cuando recibía el ponche número dos. Impresiono el receptor mantequillero por sus batazos de largo metraje.—(Colaboración de Santor),



MARIO COLL (Cubano) y JIMY WILLIAMS (americano de color) cambian golpes en el centro del ring, instalado en el Club Miramar, en sensacional pelea celebrada en Golfito, la noche del 10 de abril ppdo. Coll la ganó por nocout técnico en el 5º asalto.—(Foto



GIMNASTICA EN PALMAR SUR: El conjunto rojo jugó dos encuentros contra campeones y sub-campeones de Palmar Sur. El sábado 30 de abril triunfó ante Finca Dos, tres goles por dos, anotacio-nes del centro foward Marcial Vargas. El domingo 1º de mayo, ante gran concurrencia sucumbió ante Finca Nueve dos goles por uno. Recibieron espléndidas atenciones y se ganaron simpatías de aficio-nados.—(Colaboración de Santor).

Grandes Festejos Deportivos En Toda La Zona...

LA CIUDAD CAPITAL, LA-MENTA UNA DERROTA Y CELEBRA DOS TRIUNFOS LOGRADOS EN PALMAR SUR LOS DIAS 30 DE ABRIL Y 1º DE MAYO.

Gana la Finca 18.

cancha de Palmar Sur, al cuadro representativo de Finca 18. despertando ese cotejo el ma-

El juego la ganaron los muchachos de Finca 18, por 7 carreras a 6.

Numar vence a Finca Puntarenas.

El domingo 1º de mayo, el "Numar" se enfrentó al cua-dro representativo de Finca el tubo lateral derecho, se antdo a las 9 horas.

Esta fue otra confrontación renida, y presenciada por mu-

mar y Finca 18. De esta vez en la cancha y fue así como Felicitaciones para ellos. los beisboleros de la capital se cobraron la derrota, triunfando por 9 carreras a 3.

EQUIPO - DE FUTBOL REPRE-SENTATIVO DE SAN RA-MON PIERDE EN GOLFITO FRENTE AL FERROCARRIL

Entre los distintos eventos sociales y departivos preparados para el día del trabajador o sea el primero de mayo, tuvimos en Golfito un bonito cotejo de futbol entre San Ramón y Ferrocarril F. C., Cam-peón de Gollito, match que lue dedicado al trabajador y entusiasta deportista, don Forlunato Atencio, quien obsequió un valioso trofeo.

Se inició a las 10 y 50 horas con la presencia de muchos cientos de personas en la cancha de deportes de Golfito. Dirigió el cotejo el árbitro René Briones.

Dada la calidad de jugadores que ambos equipos alinea-

(Viene de la Pag. DIEZ)

ron, era l'ógico suponer que se a los 21 minutos, el magnifico estaba en presencia de un delantero centro, Eddy Pérez buen match de tutbol. Con los consiguió la primera anotatos locales, pero de reconocido lo, y así lo lue.

Desde el momento mismo en yor interés entre los muchos Atencio hizo el saque de hoaficionados al departe de los nor, se vieron jugados bien hiladas, combatividad y juego tue en ese instante en el que, corriendo con la bola. Chique Calvo avanzo buscando desmarcación, por el ala izquierda y en posición ventajosa portero Jorge Castillo, de los ramonenses, nada pudo hacer para impedir el tanto.

ramonenses, bajo la dirección ción; y a la altura del minuto de don Domingo Boria, alineó 34, Jesús Portuguez, extremo el muy conocido estrella de izquierdo de los visitantes, en hace unos años de la Liga De tiro cruzado dejó sin chance portiva Alajuelense, Alfaro, el al portero Guadamuz, empaque aún derrocha técnica y lándose el marcador 2 a 2. De espíritu combativo. Con los gol-allí en adelante con juego eliteños, aunque todos elemen-tos locales, pero de reconocido conjuntos desempatar, el tue-El sábado 30 de abril, a las cartel como Chique Calvo, Ca- go se tornó más movido aún 14 horas, el magnifico cuadro nossa, Guadamuz, etc., el club y cuando se habían consumide beisbol, "Numar", de la local, tenía necesariamente do 40 minutos en la brega, node beisbol, "Numar", de la local, tenía necesariamente do 40 minutos en la brega, no-ciudad capital, se enfrentó en que ofrecer un buen especiácu- tándose muy marcado dominio de los golfiteños, en una de tantas avanzadas peligroel que el trabajador Fortunato sas, surgió el acusioso y gran jugador ferrocarrilero, Gerardo Barrios, tomó una bola en posición difícil, a media altuvistoso. Se llegó hasta el mi-nuto 22, sin que se registrara novedad para el marcador, y zo cruzado, hizo caer por tercera vez el marco defendido por Castillo. Se jugaron dos minutos y medio más y Briones dio el pitazo largo anunciando la terminación del encuentro. Cuando se jugaban los primeros 15 minutos de jue-Puntarenas, en match celebra- ló en el fondo de la red: el go, el árbitro sancionó un penalty a los golfiteños; lo cobró el delantero Fernando Rojas, desviando mucho y el balón pasó sin lamear siquiera los A las 14 horas del mismo dia domingo 1º de mayo, nue los ramonenses comenzaron a litunfo de los Ferrocarrileros vamente se enfrentaron Nu- ejercer un marcado dominio de 3 a 2. Fue muy festejado.



El portero Guadamuz se lanza a contener, pero infructuosamente, porque la bola va a descansar al fondo de la red. (Segundo gol que le fue anotado en match contra el Dep. San Ramón, chutazo lanzado por el puntero izquierdo Jesús Portuguez, en tiro eruzado). Cotejo de fútbol contra el Ferrocarril FC, celebrado el 1º de mayo en Golfito).—(Foto Apuy).



Página De

Juan da vueltas y más vúel- -"¿Como, qué tácti?. ¿Estás la en su cama, pues a pesar loca?". de ser muy tarde no puede dormirse. Chepa que ya está un minuto no podios dormir. preocupada, le pregunta: Ahora es Roberto el que no

preocupada, le pregunta:

—"¿Qué te pasa, luan, por va a poder domnir". qué das tantas vueltas?".

-"Pues no puedo dormir, porque mañana es treinta y

uno".

"¿Y qué tiene que maria.

"¿Y qué tiene que maria.

-"Cómo, qué tiene? No te acuerdas que le debo cien pesos a Roberto, que vive ahí al frente, y mañana tengo que pagárselos".

-"¿Y qué?". -"¿Cómo, y qué? No te dos cuenta que no tengo ni un cin-

co".
—"Pues eso se arregla muy fácil".

Chepa se levanta, abre la ventana y grita: "¡Robertol, [Robertol.

Roberto se asoma por la ventana del frente y dice todo asustado: —"¿Qué pasa?.

¿Se murió Juan?

—"No hombre". Contesta

Chepa.

—"¿Se está quemando la casa?".
—"No, no. No es eso. ¿No

tiene que pagarle mariana Juan, c'en pesos?". —"¡Si!". —"Pues ro se los pagará. paigus no tiene ni ur cinco"

Chepa vuelve a cerrar la ventana y le dice a Juan: -"¡Ves que fácil!".

LAS GALLINAS

El viejo Pascual recibió una mañana, una carla anónima

- "Si continúa robándose mis gallinas, le aseguro que le va a it muy mal".

El viejo Pascual, muy dis gustado con la carta, se lus donde el Jefe Político, y le en-

señó la carta. —"Pero hombre"—, contestá el Jele Político, —"lo único que tienes que hacer es dejar de

robarle las gallinas".

Pascual se volvió muy preocupado y le contestó: —"Y co mo diables voy a saber a guién tengo que dejar de robarle las gallinas. ¿No se da cuenta que la carta es anóni-



"Esa es mi maestra preparándose para la apertura de la Escuelo

cuco







PAC

80

PIRULO



.- "Que va, para loca. Hace

























